ご家族・関係者の皆様へ

社会福祉法人 北斗会 理事長 金澤 典子 障害者支援施設 星光園 施設長 金澤 武典

職員の新型コロナウイルス感染確認について (第19報)

平素より施設運営にご協力を賜り、厚くお礼申しあげます。

障害者支援施設 星光園において新型コロナウイルス感染者が発生しました。現時点での感染状況及び対応をご報告いたします。

記

9月16日 地域支援センター利用者 1名の陽性確認がありました。

当該通所利用者は9月14日体調不良を感じ自宅にて健康観察中でした。16日医療機関にて抗原 検査を実施、陽性が確認されました。

9月18日 地域支援センター職員 1名の陽性確認がありました。陽性職員本人は自宅療養中です。

当該職員は18日朝、体調不良を感じたため抗原検査キットにて自主検査、陽性反応が出ました。 その後医療機関にかかり再度抗原検査を実施。陽性確認と判断されました。

星光園地域支援センターは念のため20日まで休業としています。

尚、地域支援センターは星光園本体とは別棟であるため、星光園利用者・職員に濃厚接触はないと 判断し星光園は通常通りの業務を継続しています。

備考

現在、関係機関等に報告および相談の下、感染拡大防止対応とご利用者様及び職員の体調管理に全力であたっております。ご利用者様、ご家族様、関係機関の皆様にはご心配をおかけし誠に申し訳ございません。今後とも皆様のご理解ご協力を賜りますよう心よりお願い申し上げます。 今後の経過につきまして、必要に応じてホームページでご報告させていただきます。 またこの事につきましてのお問い合わせは星光園までご連絡下さい。